Nackt die große Mode

Im Zeitalter des Sports und der Garçon-Moden ist der schlanke dünngliedrige Frauenkörper das Ideal jeder modernen Frau, und sie braucht daher auch nicht, falls sie über einen wirklich vorbildlich schönen Körper verfügt, denselben vor den Augen der Mitwelt ängstlich zu verbergen. Mit den oben tief dekolletierten und unten ziemlich kurzen Abendkleidern fing es an, und mit den duftigen Tea-Gowns und Negligés wurde es fortgesetzt.



Alice Hechy Spitzen-Negligés aus den Häusern Marbach und Schultze

Daheim im lauschigen Boudoir zeigt sich die Frau mit Vorliebe in einem zarten durchscheinenden Spitzengeriesel und in dünnsten Seidengewändern. Niemand wird bestreiten, daß diese Mode nicht zu sehr ero-